

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian, analisis dan pembahasan mengenai pengaruh profitabilitas, ukuran perusahaan dan umur perusahaan terhadap *audit delay* pada tahun 2013, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Hasil pengujian hipotesis dengan menggunakan regresi linear berganda didapatkan hasil bahwa profitabilitas yang diukur dengan *Return On Asset* (ROA), ukuran perusahaan yang diukur dengan *total asset*, umur perusahaan yang diukur dengan tahun *listing* perusahaan di Bursa Efek Indonesia secara simultan dan parsial tidak berpengaruh terhadap *audit delay* pada perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* (JII) tahun 2013. Dengan demikian H^1 yang menyatakan bahwa profitabilitas, ukuran perusahaan, dan umur perusahaan berpengaruh terhadap *audit delay* ditolak. Sebaliknya H^0 yang menyatakan bahwa profitabilitas, ukuran perusahaan, dan umur perusahaan tidak berpengaruh terhadap *audit delay* penyampaian laporan keuangan diterima.
2. Faktor profitabilitas yang tidak berpengaruh signifikan terhadap *audit delay* tidak konsisten dengan logika yang menyatakan bahwa perusahaan yang memperoleh profit tinggi (*good news*) cenderung untuk menyampaikan laporan keuangan lebih cepat. Faktor ukuran perusahaan yang tidak berpengaruh signifikan terhadap *audit delay* juga bertentangan

dengan logika perusahaan dengan skala besar cenderung lambat menyampaikan laporan keuangannya karena informasi yang dikumpulkan untuk menyusun laporan keuangan lebih banyak dan rumit. Umur perusahaan yang tidak berpengaruh terhadap *audit delay* menyatakan bahwa tidak ada perbedaan signifikan antara perusahaan yang lebih muda dan lebih tua dalam kemampuan pengumpulan, pemrosesan dan menghasilkan informasi, meskipun perusahaan yang lebih tua lebih banyak belajar dari pengalaman.

B. Saran

1. Penelitian selanjutnya agar bisa menambah variabel faktor yang memengaruhi karena masih terdapat 92,1 persen variabel lain yang bisa menjelaskan penyebab *audit delay*.
2. Saham perusahaan diaudit oleh auditor yang merupakan pihak eksternal perusahaan. *Audit delay* terjadi bisa juga dipengaruhi oleh faktor tersebut. Penelitian selanjutnya bisa menggunakan variabel auditor atau faktor eksternal lain yang diduga memengaruhinya.
3. Saham yang terdaftar pada *Jakarta Islamic Index* adalah saham pilihan, sehingga sangat memungkinkan tidak ditemukan saham yang melewati batas maksimal penyampaian laporan keuangan. Selain itu, *Jakarta Islamic Index* (JII) tiap periode tahunnya hanya mendaftarkan 30 saham kapitalisasi pasar terbesar. Dalam penelitian mengenai *audit delay*, peneliti

selanjutnya bisa menggunakan saham yang lebih banyak dan variatif pada Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI).